



Les autorités camerounaises ont procédé, le 5 septembre 2018, dans la région du Centre, au paiement des indemnités à une nouvelle vague de personnes riveraines de l'autoroute Yaoundé-Nsimalen, en cours de construction

Dans le cadre de cette opération, qui est rendue à sa 3ème phase, au total 179 personnes ont encaissé une enveloppe globale de près de 1,4 milliard de francs CFA, a-t-on appris officiellement.

Le paiement de ces indemnités est de bon augure pour la suite des travaux de construction de cette autoroute devant desservir l'aéroport international de la capitale camerounaise.

En effet, ces derniers mois, les travaux ont été ralentis sur certains tronçons, les populations riveraines refusant de libérer les emprises, faute du paiement de leurs indemnités.

A compter de la date de paiement de ces indemnités, les populations ont 15 jours pour libérer les emprises, précisent les officiels.